

### Síntesis RADIOACTIVA

Información Radiofónica y Televisiva en Querétaro.

### Edición VESPERTINA

## Lunes 18 de septiembre de 2006

Régules 24 norte, Centro Histórico, CP 76000 Querétaro, Qro. Tel. (442) 215 8593. sintesis@televicable.net.mx

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
PC. Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

FP. Foro Público (XHQTO, 97.9 FM Grupo ACIR)

TVA Hechos Querétaro (TV Azteca)

POLÍTICA Veta el ejecutivo la creación de la procuraduría indigenista, pues no hay recursos, dicen

**ECONOMÍA Y NEGOCIOS** De malas ventas en fiestas patrias, se quejan los comerciantes

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN El déficit de atención en niños, es un reflejo de problemas en casa

SOCIEDAD Hasta enero se define a que empresa se asignará el proyecto Acueducto 2

MUNICIPIO Se han clausurado 15 "alter" en lo que va de la presente administración municipal

AGROPECUARIA Los productores de frijol no están listos para la apertura comercial

ECOLOGIA Y SALUD La mayoría (no todas) de las purificadoras de agua, cumplen con la norma de salud

LABORAL Difieren otras vez la reunión conciliatoria entre las partes del STSPE

JUSTICIA Y SEGURIDAD Esta mañana a 730 policías estatales les realizaron un examen antidoping

#### SOCIEDAD

Hasta el mes de noviembre se van a poder presentar las propuestas para la licitación de la obra Acueducto II, esto lo informó el vocal ejecutivo de la CEA, **Manuel Urquiza Estrada**, indicó que esto se considera como una extensión del plazo de recepción de propuestas y no como un retraso, ya que no se afectará el inicio de la obra, que se tiene contemplada para el mes de febrero del 2007. (TVA)

Una fuerte lluvia se registró en la ciudad capital durante el fin de semana, fue de 20 milímetros en tan solo media hora; por esta razón se consideró de moderada a fuerte y por fortuna no hubo daños que lamentar. Los drenes funcionaron al 60% de su capacidad. (TVA)

Cientos de queretanos se reunieron el sábado por la mañana para disfrutar el tradicional desfile del aniversario del inicio de la lucha por la independencia, que se realizó en la calle de Ezequiel Montes. El desfile fue encabezado por el gobernador **Francisco Garrido**, autoridades municipales y del poder legislativo. (TVA)

La secretaría de seguridad pública municipal inició un operativo el 12 de septiembre y concluyó el 16; más de 200 personas fueron detenidas y presentadas ante los juzgados cívicos por la comisión de diversas faltas administrativas. La noche del 15 de septiembre fueron detenidas 85 personas. (TVA)

Desde hace más de 3 meses vecinos de la colonia La Loma sección 8 viven en penumbras porque carecen de alumbrado público, han presentado su queja a la constructora y el municipio pero no les han hecho caso. (TVA)

## **MUNICIPIOS**

A pocos días de que concluya la administración municipal de **Armando Rivera Castillejos**, el DIF municipal ha atendido a poco más de 80 mil personas; el presupuesto erogado en este periodo fue de 180 mdp, con los cuales se apoyó a las personas en situación vulnerable, trabajadores de cruceros, entre muchos otros más, informó la Directora **Josefina Esteva**. (TVA)

Esta mañana se llevó a cabo una reunión entre el líder de la FUC, **J. Merced Aguilar**, y el próximo secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**, quien se comprometió a apoyar a los comerciantes en pequeño, para que puedan hacer frente a la competencia con las grandes tiendas trasnacionales, sin embargo puntualizó que el comercio en pequeño, no podrá crecer y sólo se buscará regularizar y apoyar a los que ya existen. (TVA)

Poco más de 70 tianguis de la ciudad de Querétaro no cuentan con la licencia de funcionamiento municipal y es urgente regularizarlos, así lo advirtió el líder de la FUC, J. Merced Aguilar. Señaló que es necesario que las autoridades les brinden seguridad jurídica a todos los comerciantes, quienes también estarán dispuestos a invertir en la compra de predios para establecer un comercio más digno, seguro y competitivo. (TVA)

# **ECOLOGÍA Y SALUD**

Para el 2007 se contempla que ya se cuente con laboratorios de análisis clínicos. Autoridades de la Facultad de Química de la UAQ, aseguran que ya cuentan con la mayor parte del equipo y la infraestructura, pero hace falta tener los permisos necesarios. (TVA)

En Querétaro más del 90% del agua embotellada que se consume cumple con los estándares de calidad, así lo afirmaron especialistas de la UAQ. Señalaron que a las empresas que lo requieren se les practican análisis químicos de grado de acides, contenido bacteriológico y otros, que permiten certificar la calidad del agua. (TVA)

#### LABORAL

Ante la reunión conciliatoria que este día se realizó en la instalaciones del Tribunal de Conciliación y Arbitraje, se instaló un plantón por parte de la dirigencia que encabeza **Carmen Gómez**, para manifestar su inconformidad por la impugnación de su proceso electoral. El presidente de dicho tribunal, **Jesús Lomeli**, puntualizó que ante la autoridad no existe ninguna dirigencia del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, y adelantó que no habrá resolución por parte del tribunal, hasta en tanto no resuelva el juez federal la solicitud de amparo. (TVA)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Esta mañana a 730 policías estatales les realizaron un examen antidoping; según la secretaría de seguridad pública estatal, ésta es la primera de 5 etapas de exámenes que certificarán el estado de salud mental y psicológica de los agentes, el resultado del antidoping se tendrá en la próxima semana. (TVA)

La Secretaría de seguridad pública estatal va a adquirir nuevas unidades, se trata de 40 vehículos cuyo costo será de 8 mdp, el titular de la dependencia **Edgar Mohar Kuri**, comentó que es una prioridad contar con una policía mejor equipada y por ello la compra de vehículos, cámara de video y armamento se va a seguir dando durante toda la administración estatal. (TVA)

Debido a que en últimas fechas, muchas personas han perdido la vida en bordos y presas de todo el estado, la Secretaría de seguridad ciudadana apoyará a los municipios en la prevención de estos accidentes, al difundir entre la población los riesgos que se corren al nadar en estos lugares. (TVA)